

内なる国際化を目指す

テナンス、指定管理者としての施設運営などを展開するホームエクス（錦町、餅原幹也社長）で世界的なNPO法人アイセック・ジャパン（東京）のインターネットショップ制度を利用して、中国人大学生が職場体験を行っている同社は「地域密着ビジネスが柱だが、今後国際社会を意識した事業を展開したい」と初実施。「海外に行くだけが国際化ではなく、日本にいながら外国人と仕事をすることで刺激が与えられたら」と期待を寄せる。今回の試みを再検討し、今後の導入を決める方針。

ホームツクスが初実施

したい」と初実施。「海外に行くだけが国際化ではなく、日本にいながら外国人と仕事をすることと期待を寄せる。今回の試みを再検討し、今後の導入を決める方針。

8月8日に来日して1ヶ月あまり。上海対外経済貿易大院生の湯畠琴さん(23)は18日の帰国が迫り、「社員の皆さんがここまでお客さま第一に考えていると知り、驚いた。仕事への意識や責任感の高さ、丁寧なサービスなど学ぶことが多かった」と振り返る。

湯さんは安徽省出身。日本のアニメや文化に興味を持ち、パナソニックで働く親類の勧めなどもあり、大学進学を機に6

来年3月の大学院修了を前に「この目で日本と企業の様子を見てみたい。特に中国の環境問題は深刻でこの分野でホームページは先進的な取り組みをしていると知り、日本Oのインターネットを通じて同社に応募した。

センター訳をするに磨きを
ん。昨年校の講師51歳の生
語を指導や文化にわるほど
つと勉強欲が高ま

「など日本は上海のかけてきは上海のとして9徒を相手した。「かかわれ好きになしたいと」と話

示会で通じた湯さの語学学年から子に日本語能力をもつてかくよる。もとより、この意旨です。

「報道」といふ人との違いではなく、いうことをけでも書き、「修了」働き、「湯さん」がしたくの経験をす。

「後藤真一」 これるよう中國
糧に飛躍を目指
「ぐぐりにするの
、人それぞれと
を知ったことだ
「果」と振り返る
後は日本企業で
中の貿易の仕事
「」と笑顔で話す



ホーメックスでのインターンシップ修了を前に振り返る邊さく三農田・鎌町のキャラクター本社で

日動 聞説ってまみがを

中国語で営む飲食店は日本で営業する営業店を多く持つ。これらを明し数えていく。

に訳食店

国人 び込 これ 置い 味だ 語で 1が 仕 通訳 車で 手自

・イ・立・進・を・を・「一」で・わ・れ・一・特・を・み・つ・く

バンち上めて人外度に考きるに湯を考え配慮してい

ヨクに
りるた
いるこ
国人が
人勢の
え方を
と同
さんけ
している
しなが
したこと

現地ど国とも人があるが、社日本へ空行など

法人化の背景。

中国人学生が職場体験

この1ヶ月間、湯さんは廃棄物処理や指定管理者制度で委託管理を受ける公共施設での仕事ぶりなど現場を見学。会社は企業規模を問わずより良い人材を採用するためインターネットによる大学生の職場体験は花盛りだが、毎年から採用す